

さわらび

会長さんから

皆様方にはいつもお世話になり誠にありがとうございます。また、日頃、健全育成会にご協力・ご支援を賜りまして誠に有難うございます。

本年も育成会の活動をスタートさせて頂くことができました。活動を通じて子どもたちと我々大人との触れ合いの場を多く持つ事で子どもたちの育成を計って行きたいと思っております。

活動の内容は昨年度の反省と皆様方のご意見も賜りながら、より内容の濃いものを企画していくつもりです。しかしながら、育成会だけの力ではたかがしれております。小・中PTA及び青少年指導員とも協力しながら、笑顔と元気のある子どもたちが一人でも多くなるようにしていきたいと思っております。



平成一六年度総会を開催して、本年度の活動をスタートしました。育成会には、

総会 五月五日 十時



人会・その他団体様とも協力しながら、子どもたちが安心して生活できる環境づくりも行いたく思います。

最後に、本年度の育成会の活動に対しても引き続きご協力・ご支援を賜りますようお願いいたします。

第21号

(発行) 河内長野市 美加の台中学校区 青少年健全育成会 広報部



育成部・研修部・広報部・補導部があり、それぞれが活動しています。

平成15年度事業報告

【育成部】

美加の台ウオークラリーの企画と推進

【補導部】

美加の台クリーンキャンペーンの企画と推進

地区内のパトロールに協力

【研修部】

「講演会」「研修会」の企画推進

和歌山県安津野塾へ地域コミュニケーションの成功事例勉強会

【広報部】

機関紙「さわらび」発行による啓発活動

【その他】

スポーツ大会、楽習室、ボーリング大会の実施

美加の台夏祭り

お祭りやるぜ!

7月24日(土) PM3:00~PM7:00 美加の台小学校運動場 雨天順延7月25日(日)

大道芸人がやってくる! 模擬店もいっぱいだよ。お楽しみに!!

秋津野塾勉強会 2月21日



ボーリング大会

優勝者: 加藤真也くん

春らしいお天気に恵まれた3月21日(日)中学生を対象にしたボーリング大会を開催しました。昨年に続き、第2回目の大会となり、中学生32名・育成会会員9名・保護者1名がストレス解消とばかりにピンめがけてボールを投げました。ストライクあり、ガータあり、7レーンを使っのボーリング大会は大盛況でした。

場所をかえて、キックスの会議室で表彰式を行いました。サンドイッチとジュースをいただきながら、拍手で健闘を讃え合い、ボーリング大会を無事終えることができました。ボーリングの合間にも、学校・クラブ・友達の話などがあちらこちらで聞かれ、和気あいあいのムードでした。

楽習室

今後の予定

- 園芸教室 (10/9)
- テニス教室 (10/23)
- 絵本づくり



CAP-----大人ワークショップ

3月27日 小学校会議室において、CAP³(キャップキューブ)の方々を講師にお迎えして研修会を行いました。

CAPとは、子供が暴力から自分を守るための教育プログラムですが、今回は高校生向けのプログラムで新鮮な発見がいっぱいの実り多い研修会となりました。

思春期のお子さんをお持ちの皆さん、一度体験されてみてはいかがでしょうか?